

令和5年10月1日
岩 保 育 園



澄み切った青空が広がり、過ごしやすい季節になってきました。

先日、この夏、子どもたちが育てたひまわりと夏野菜を自分たちで片付けました。花や野菜を育てる楽しさと難しさが知れた子どもたち。みんなで良い経験をすることができました。それと同時に、夏が終わり秋になったことにも気が付き、友達とトンボや鱗雲を発見し、秋らしさを感じて過ごしています。今月も戸外で思い切り身体を動かしたり、散歩に出かけたりして、秋の自然に親しんでいきたいと思います。また、朝晩と、日中の気温差が大きい時期です。気温や活動、体調に合わせて衣服の調節をしたり、水分補給を十分に行い、健康に過ごしていきたいと思います。



みんなで力を合わせて！

最近、様々な運動遊びにクラスみんなで楽しみながら取り組んでいます。ですが運動が得意な子もいれば、そうでない子もいます。思うように上手くいかず悔しがる姿もありました。それでも諦めるのではなく、「もう一回やってみよう」とチャレンジする姿、「がんばれ！」と声を掛け合い友達を支えあう姿に胸が熱くなります。オータムフェスティバルが近づくにつれて意欲も増している子どもたち。繰り返していくうちに、「もうすこしでできそう！」「みんなで頑張ったら楽しい！」という喜びに変わった時の笑顔はとても輝いているのです。失敗してもまたやってみようとする気持ちや、友達を思いやって力を合わせる気持ちが大きく成長してきたように思えます。

引き続き、目標に向かって一生懸命頑張ること、友だちと力を合わせることなどを育み、運動遊びでの成長を日々の生活にも生かしていけるよう温かく見守ってきたいと思います。

◎各小学校、就学時健康診断が順番に行われています。

子どもたちの会話の中にも、ランドセルの色や小学校の様子(お兄ちゃんお姉ちゃんのこと)など、就学を楽しみにしている声が聞こえてきます。楽しみな気持ちと不安な気持ちが入り混じっているのは保護者の方も同じだと思います。安心して就学に向かうことができるよう、質問や気になること、気づいたことなど何でも気軽に声を掛けて下さい。



11月に個別懇談を予定しています。